



SESIÓN PLENARIA

9.- Pregunta N.º 45, relativa a medidas que se van a poner en marcha para crear empleo en 2014, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [8L/5150-0045]

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Pasamos al punto noveno del orden del día.

Sra. Secretaria.

LA SRA. BEITIA VILA: Pregunta N.º 45, formulada al Presidente del Gobierno, relativa a medidas que se van a poner en marcha para crear empleo en 2014, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.

EL SR. REVILLA ROIZ: Sí, Sr. Presidente. A ver si tengo yo más suerte y me explica las medidas que se están tomando para corregir el rumbo del empleo en Cantabria.

(Murmullos)

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Sra. Méndez, le llamo al orden.

¡Sra. Pereda, le llamo por segunda vez, al orden!

Tiene la palabra el Sr. Presidente del Gobierno.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Sr. Presidente.

La principal medida que vamos a tomar es mantener nuestra política económica. Y los datos están demostrando que precisamente es la adecuada, esos mismos datos que desmienten a usted, día tras otro y quizá solo por eso se preocupa usted de Cantabria una vez al mes. Y por eso mismo no ha visto o no ha querido ver los datos del paro de este mes de marzo.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias, Sr. Presidente.

Tiene la palabra el Sr. Revilla.

EL SR. REVILLA ROIZ: Bueno, acabo de enterarme -que no lo sabía- que yo en el año 2008, era miembro del Consejo de Administración de Goldman Sachs y Lehman Brothers, los causantes de la crisis.

No recuerdo haberme encontrado allí con el Sr. Dragui, que era el Director General de Goldman Sachs ni el Sr. De Guindos, que era el Director General de Lehman Brother.

Es una nueva teoría, porque hasta ahora pensábamos que la quiebra financiera de los grandes bancos mundiales, habían creado una crisis que se había trasladado por el mundo.

No. He sido yo y los compañeros socialistas y los compañeros regionalistas, que en el 2008 hicimos esto que ahora sufrimos todos. Nada. Es una nueva teoría. Hay que publicar ahora una nueva teoría inmediatamente.

Bueno, usted estará mucho aquí en el Pleno ¡eh! pero desde luego en el asiento poco, porque vamos, solamente entra en las votaciones.

Vamos a ver, presume de los últimos datos y está eufórico, porque hay dos datos coyunturales bueno. Esos datos coyunturales buenos son que en febrero ha disminuido el paro en 1.400 y en marzo 1.600.

¿Pero por qué digo yo que son datos coyunturales? Mire. Tendré que repetir muchas veces, a ver si lo entiende, que lo importante no es el número de parados, sino la evolución de la gente que está trabajando ¿Cuántos hay trabajando? Porque ese es el drama de España, que somos cuarenta y seis millones y pico y trabajan 16.200. Y en Alemania que son 81 millones, trabajan 42. Claro, la ecuación a favor de Alemania es extraordinariamente positiva.

En el interanual Cantabria ha perdido población ocupada en el último año menos 0,35 mientras en España ha subido la población ocupada en un 0,71. Antes le decía la Portavoz...

(Murmullos)



¡Buah!, ¡vale!, un poco de tranquilidad...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Ruego silencio, por favor.

EL SR. REVILLA ROIZ: Yo no estoy crispado, estoy tranquilo..., si me dejan dar estos datos...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Miren, un momento Sr. Revilla.

EL SR. REVILLA ROIZ: Vamos, nunca he estado más tranquilo.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Si cuando un orador está en el uso de la palabra los Grupos que no corresponden a ese orador están hablando continuamente y luego recíprocamente, no hay forma de entenderse.

Pues miren, es mejor que cerremos y nos vayamos todos, porque hacemos el ridículo aquí totalmente. Y entonces, lo que les pido es silencio a todos.

Puede continuar, Sr. Portavoz.

EL SR. REVILLA ROIZ: Sí. Le decía que lo importante es el número de ocupados y que en el interanual Cantabria, datos oficiales, tiene un 0,35 menos de ocupados, mientras que en España ha subido el número de ocupados en un 0,71. O lo que es lo mismo, en Cantabria hay 671 personas menos ocupadas y en España hay 115.000 personas más ocupadas.

Pero mire, usted anunció aquí que venía a solucionar el problema del paro, ese era el gran anuncio hecho a los cántabros. Usted me reconocerá que tiene en estos momentos, con relación al día en que usted entró en el gobierno pues una cifra de 14.005 personas más en el paro, creo que eso estará de acuerdo.

Pero eso no es lo grave ¿sabe lo que es lo más grave? Y atención a esta cifra, que desde el 1 de julio del año 2011 hay 26.843 menos trabajando, ¡eh! ¡fíjese usted qué dato más escalofriante!

Y claro ¿por qué tenemos preocupación por el futuro? Porque lo que va a generar el devenir en datos de empleo es el PIB. Y el PIB desde que está usted, año 2011, año 2012, año 2013, ha crecido menos o cuando ha decrecido ha decrecido más, en todos los años.

Y luego si hablamos de la producción industrial, que era también la gran apuesta suya pues fíjese los datos de hoy mismo, donde más cae la población industrial. Pero si somos una región de servicios donde más cae el sector de los servicios ¡Cómo no vamos a estar preocupados!

Denos usted algún dato que nos haga pensar que va a dinamizar la economía para cambiar esta situación, porque si el PIB de Cantabria decrece más que lo que decrece en España, usted no tiene horizonte de que podamos mejorar con relación a los demás.

Y si cuando llega la hora de crecer...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias.

EL SR. REVILLA ROIZ: ...crecemos menos ¿qué está haciendo para...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Sr. Revilla.

EL SR. REVILLA ROIZ: ...revertir esta situación?

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias. Muchas gracias Sr. Revilla.

Tiene la palabra el Sr. Presidente del Gobierno.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Está haciendo..., me pregunta que qué estoy haciendo yo, estoy haciendo las cosas radicalmente distintas a lo que hicieron ustedes. Gracias a ello, Cantabria está ahora retomando su camino y volviendo al camino del crecimiento y volviendo al camino de la creación de empleo.

Usted no quiere saber, porque no le interesa y lo entiendo así, que Cantabria haya sido dos veces en febrero y en marzo, la Comunidad Autónoma que mayor ha hecho descender el paro en España, dos veces consecutivas, en febrero y en marzo.



Usted no quiere saber, porque no le interesa lógicamente, que la afiliación a la Seguridad Social en estos dos meses de febrero y de marzo ha crecido cerca de 3.000 nuevos afiliados a la Seguridad Social.

Es posible que a usted no le interese saber que en el mes de marzo se ha producido un récord histórico, el récord histórico en el mes de marzo de mayor crecimiento de contratos indefinidos en la historia de Cantabria, 1.400 contratos indefinidos formulados en Cantabria en el mes de marzo.

Esas cosas a usted no le im... ¿pero por qué se echa las manos a la cabeza? Pero si usted no lo sabe ni se ha preocupado de saberlo.

Y usted le repito una vez más, los datos los saca de los estudios estadísticos del Interviú y entonces viene aquí con estas canciones.

Entonces mire Sr. Revilla hay que ser un poco más serio y además parecerlo, usted no fue serio gobernando. Porque no es serio, no es serio, gobernar una región y llevarle fíjese el dato en Cantabria pagábamos, pagábamos, en el año 2005, 30 millones de euros anuales a los bancos por intereses y amortización de la deuda.

¿Sabe cuánto pagamos este año 2014 por culpa de su endeudamiento, de su despilfarro?, ¿sabe usted cuánto?, ¿a que no?, porque ni le ha preocupado. Pues se lo digo yo, 382 millones de euros todo este año y el que viene y el siguiente y el siguiente. Y una generación entera pagando la deuda del despilfarro que usted generó como un, como un irresponsable gestor, que así le reconoce toda Cantabria.

Porque usted, usted, puede ir contando esto, esto que cuenta aquí, en este micrófono puede contar en la tele y se lo puede creer un granadino, un cántabro no, que le sufrió a usted, le padeció a usted.

Entonces, ese cántabro sabe que Goldman Sachs y lo que usted quiera. No, usted gobernaba Cantabria, usted no supo hacer frente a una crisis, usted no supo hacer políticas anticíclicas, usted todo lo contrario, usted hizo barbaridades y despilfarros como el Puerto de Laredo, como GFB y otras tantas. Y usted es el responsable de la situación tan dura y tan grave que han tenido que pasar los cántabros.

Ya me gustaría, ya me gustaría a mí pagar este año 50 como se pagaba en 2007, o 30 como se pagaban en 2005 a los bancos y no 382; porque entonces yo tendría mucho dinero para reactivar la economía como estamos haciendo con muy poco y consiguiendo que Cantabria dé envidia fuera de nuestra región y sea reconocido así en nuestra región por atraer política industrial a nuestra región, que es generadora de empleo estable, fijo y además de calidad.

Y hay ejemplos y usted los conoce, lo que pasa es que no les quiere ver y se llaman Tubacex, se llama Santander Coating Solutions, y otras empresas que están viniendo a Cantabria y otras empresas cántabras que están empezando a posicionarse y a crear en el futuro de nuestra tierra, gracias a que hay un Gobierno que genera credibilidad y confianza. Muy distinto a lo que ustedes generaban antes, que ustedes daban miedo, porque ustedes dejaron 326 millones de euros guardados en los cajones.

Y ¿saben a quién se los dejaron?, ¿saben de quién eran esas facturas? Pues de muchas pequeñas y medianas empresas de esta región que habían proveído y habían hecho servicios a ustedes y ustedes les dejaron sin reconocer esas facturas.

¿Sabe quién las pagó?, el Gobierno que ahora gestiona Cantabria, el Gobierno que gestiona Cantabria.

Y ¿sabe quién es el Gobierno de Cantabria que en el año 2013 menos ha hecho crecer la deuda y con ello las obligaciones a futuro de las próximas generaciones? Este Gobierno que está aquí sentado, el Gobierno que menos ha endeudado su región.

Y ¿sabe quién es el Gobierno...? y mire no lo voy a decir así, ¿sabe usted qué región es la que en el año 2013 ha hecho crecer más, ha incrementado más el número de empresas nacidas a lo largo de todo el año 2013? Ésta, mi región, la suya, Cantabria, nuestra tierra es la que ha hecho que se incremente más el número de empresas..., se ríe usted, usted se ríe de su propia ignorancia, Sr. Revilla...

(Murmullos)

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias Sr. Presidente.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Usted se ríe de su propia ignorancia, ése es vuestro problema.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias.



EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Usted vive en Cantabria un día al mes, éste.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Usted no vuelve aquí, usted de aquí se va a ir a la televisión...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Silencio. Muchas gracias

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): a dar lecciones de economía a los indoctos...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): Venga aquí...

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias, Sr. Presidente, el tiempo ha terminado.

EL SR. PRESIDENTE DEL GOBIERNO (Diego Palacios): ... y cuéntenoslo.

EL SR. PRESIDENTE (Cagigas Rodríguez): Muchas gracias.

Concluido el orden del día, y siendo las veintidós horas y cuatro minutos se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las veintidós horas y cuatro minutos)